



南中だより



令和5年7月3日 校長 櫛 弘之 7月号

天候に恵まれ各学年の校外行事を無事終えることができました。子どもたちは体験を通して貴重な学びがあったようです。学校とは違った友人の姿に接し、絆も深まったことでしょう。

遠足・校外学習・修学旅行を終えて

「チームワーク」1年3組 相場 惣介

遠足のバーベキューのときに、改めて気付かされたことがあります。それは、この班のチームワークの良さです。焼きそばを作っていた時、野菜を切って洗ったり、かまどにうちわでずっと風を送ったり、いろいろやることがあったときには、班のメンバーたちと協力し、一人ひとりが活動に取り組みました。また、人手が足りないときは誰かが助けたり、やる順番を取捨選択したりと、他のメンバーを気にしながら活動していました。それは、全員が同じ小学校出身なだけではなく、事前にしっかりと準備を行っていたからできたのだと思います。他の人たちと何かするときには、必ずチームワークが必要なのです。それを、たとえ違う学校出身でもできるかが今回の遠足の課題だったと思います。今回は班のメンバーと協力して課題を達成できました。次になにか班で活動する機会があったら、今度は初めてあった人たちとチームワークを取れるようにしていきたいです。

「横浜校外学習を振り返って」実行委員長 2年1君 市野 隼人

今回の校外学習は、学年目標のENJOYのとおり、楽しみながら学習できたと思います。

僕の班では、資料館などに行った時、知っているつもりでも知らないことがたくさんあり、興味深かったです。当日の活動を楽しむには、日常の活動がしっかりとできていないと難しいと思います。積極的にできなかった活動を忘れずに、その反省点を次の行事や修学旅行では行動に移し、より楽しめる行事にしたいです。

「かけがえのない修学旅行」3年2組 岩崎 悠汰

三年生は修学旅行がありました。そこでは計画することの大切さを感じることができ、「準備は9割、本番は1割」と教わりました。トラブルはありましたが、臨機応変に行動できました。

また、この修学旅行を通して見通しをもった行動ができるようになりました。小学生の時には行くことができなかった人生初めての修学旅行で、新幹線や宿、京都の町など様々な場所でみんなと学び、仲を深めることができ、思い出に強く残る行事でした。そして、外国の方や現地の人との交流は、自分たちを大きく成長させる貴重な体験でした。



南中生 がんばっています

5・6月に表彰を受けた部活動・個人を紹介します。夏の大会・コンクールも普段の力を発揮しよう！

県読書感想画 中央コンクール 入選 大矢由美子・千葉一華	柔道部 県央ブロック春季柔道大会 男子団体 優勝 県央ブロック春季柔道大会 女子団体 優勝 同 男子個人 優勝 (市野隼人) 準優勝 (岩崎翔亮・沼沢賢次朗・高梨秀男) 同 女子個人 優勝 (内田吏音・大矢空美) 準優勝 (宮下ひなた)
読書感想文 県審査会 入選 井上采	
軟式野球部 県央ブロック春季軟式野球大会 第3位	

白樺祭 クラス合唱曲決定

9月20日(水)ハーモニーホールにて行う第37回白樺祭のクラス合唱曲が決まりました。当日は保護者の皆様もご覧いただける予定です。子どもたちの精一杯の歌声をご期待ください。

	1組	2組	3組	4組	学年合唱
1年	たいせつなもの	あさがお	明日へ	君をのせて	COSMOS
2年	心の瞳	My Own Road 僕の創る明日	輝くために	HEIWAの鐘	時の旅人
3年	あなたへ ～旅立ちに寄せるメッセージ～	友 ～旅立ちの時～	虹	聞こえる	大地讃頌

7月の行事等予定 [最終下校 18:00]

日	曜	行事等	日	曜	行事等
1	土		16	日	
2	日		17	月	海の日
3	月	全校朝会(体育祭色決め) 諸活動停止	18	火	火12月45 最終下校15:30
4	火	2・3年進路講話	19	水	水56・大掃除・学活
5	水	集金日	20	木	生徒総会・終業式 再登校14:00
6	木	集金日	21	金	夏季休業(～8/28)
7	金	学校給食最終	22	土	
8	土		23	日	
9	日		24	月	※公立高校の出願がWeb方式に変更になり、また私立高校の多くは既にWeb出願となっています。3年生の皆さんは公共交通機関を使って複数の志望校に足を運んでおきましょう。
10	月	三者面談(以下午前日課)	25	火	
11	火	三者面談 水6火34・総合	26	水	
12	水	三者面談	27	木	
13	木	三者面談 月5木234	28	金	
14	金	金12火5・道徳 最終下校15:30	29	土	
15	土		30	日	
			31	月	